

## La Biblioteca Nacional Vasca tendrá su sede en el Koldo Mitxelena

La reorganización de los equipamientos culturales de San Sebastián, tras el acuerdo alcanzado recientemente por la Diputación Foral de Gipuzkoa, el Ayuntamiento de San Sebastián y el Gobierno vasco, clarifica el futuro del Centro Internacional de Cultura Contemporánea (CICC), que se ubicará en la antigua fábrica de Tabakalera, y que integrará tanto el Servicio de Artes Visuales, que engloba el centro Arteleku, como las salas de exposiciones del Koldo Mitxelena, quedando así este edificio a disposición del Ejecutivo vasco que ubicará allí, la futura Biblioteca Nacional Vasca.

De esta forma, todos los servicios y recursos relativos a producción y documentación audiovisual y artística quedan agrupados. Según explicó el diputado general de Gipuzkoa, Markel Olano, "Tabakalera se convertirá en una fábrica de producción y difusión audiovisual en el territorio". La consejera de Cultura, Miren Azkarate, apuntó que "reordenar los servicios culturales en Tabakalera supondrá un experimento que va a sentar un precedente importante para todo Euskadi, ya que es otra forma de trabajar entre las tres instituciones". El futuro CICC, que según el alcalde, Odón Elorza estará a pleno rendimiento en 2013 estará integrado además por la Filmoteca Vasca y la Unidad de Cine de Donostia Kultura.